

El Seremi de Obras Públicas (MOP) Yanino Riquelme, lideró la visita inspectiva que se realizó a la obra del Cuartel de Prefectura Provincial Los Andes de la PDI, junto al Delegado Provincial de Los Andes, Cristian Aravena, el Alcalde de San Esteban Christian Ortega y el Prefecto Christian Barrientos de la PDI.

El proyecto consiste en la Construcción de un Cuartel para la Prefectura Provincial Los Andes de la PDI y sus Unidades dependientes. Considera 3 niveles más un subsuelo. En el último piso, se incorpora casino de los funcionarios y funcionarias. Asimismo, se mejora la atención del público usuario de esta provincia y de las provincias de San Felipe y Petorca, como también el bienestar de los funcionarios. El edificio considera 2 ascensores y un montacargas, zona de cocina y constará con estacionamientos de visita y personal.

Anuncio Patrocinado

De esta manera, el Seremi de Obras Públicas Yanino Riquelme señala, “estamos haciendo una visita a esta obra que está desarrollando el Ministerio de Obras Públicas junto a su Dirección de Arquitectura y el mandante que es la Policía de Investigaciones y las autoridades provinciales y comunales, una obra muy relevante para nosotros donde nuestra gente está desarrollando toda su expertiz técnica; es una obra de más de 8 mil millones de pesos ya lleva más de 6 meses de desarrollo y que se espera terminar el último trimestre del próximo año. Ya llevamos alrededor del 12 % de avance”, explicó la autoridad regional.

Asimismo, el Delegado Provincial de Los Andes, Cristian Aravena, señala que están “bastante contentos con el avance de la obra, contentos también porque nos pudo acompañar el Seremi, es una construcción bastante importante para nuestra Provincia, ya que la PDI amerita que pueda tener este tipo de instalaciones para el trabajo para toda la comunidad”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Con un presupuesto de unos 8 mil millones y un plazo estimado de ejecución de 660 días esta iniciativa podrá contar con un cuartel para la Prefectura Provincial de la PDI en la ciudad de Los Andes así lo manifestó el Prefecto Christian Barrientos “para la Policía de Investigaciones es todo un honor y gratificante ver cómo va avanzando esta estructura que va a ser determinante para el desarrollo de nuestro trabajo; contar con un nuevo edificio corresponde a un paso más de nuestra estrategia, nuestros pilares fundamentales que es el desarrollo de la infraestructura y de la tecnología y es un paso gigante dentro de la provincia”.

Finalmente, el Alcalde de San Esteban Christian Ortega, comenta “importante visitar a esta obra que viene en beneficio de toda la provincia de Los Andes, estamos acá muy contentos por el avance que está teniendo la obra y contentos también que esté el Seremi de Obras Públicas en nuestras comunas para las necesidades que tenemos en este ámbito y es fundamental que esta obra avance y tener este cuartel de PDI en la zona”.

MOP avanza con obras de reposición del Cuartel de la Prefectura Provincial Los Andes de la PDI



MOP avanza con obras de reposición del Cuartel de la Prefectura Provincial Los Andes de la PDI



y tú, ¿qué opinas?